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Protokoll 

der 21. ordentlichen Generalversammlung 

des Fördervereins Zuoz (FVZ) 

vom Donnerstag, 22. Februar 2024, 18.30 Uhr, im Restaurant Crusch Alva 

 

Traktanden 

 

1. Begrüssung 

Die Präsidentin, Andrea Thür, begrüsst die anwesenden Vereinsmitglieder und Gäste. Es sind 39 
stimmberechtigte Personen und 10 Gäste anwesend. Andrea Thür begrüsst auch den Vorstand, der 
mit Ausnahme von Patrick Steger vollständig anwesend ist. Patrick Steger hat sich für die GV 
entschuldigt. Seine Familie ist an einer Grippe erkrankt, weshalb er im Moment sicherheitshalber 
Menschenansammlungen meidet. 

Artur Koch wird als Stimmenzähler gewählt. 

Die Präsidentin berichtet, dass zur versandten Traktandenliste keine Anträge eingegangen sind. Sie 
bittet die Vereinsmitglieder, mit Klatschen oder dem Erheben der Hand anzuzeigen, ob sie mit der 
Traktandenliste einverstanden sind. Diese wird einstimmig genehmigt. 

 

2. Protokoll der 20. ordentlichen Generalversammlung vom 24. Februar 2023 

Die Generalversammlung genehmigt das Protokoll einstimmig. 

 

3. Jahresbericht der Präsidentin 

Die Präsidentin wirft einen Blick auf die Anlässe der vergangenen Saison. Im Vorfeld zum obligaten 
Eröffnungsapéro im Restaurant Pizzet erhielten die Vereinsmitglieder die Möglichkeit, hinter die 
Kulissen der Beförderungsanlagen zu schauen. Die interessante Führung von Flurin Wieser stiess auf 
grossen Anklang.  

Der Höhepunkt der Saison folgte im vergangenen Februar mit der Jubiläums-Generalversammlung, 
die im Restaurant Dorta stattfand. An diesem Anlass nahmen überraschend viele Vereinsmitglieder 
und Gäste teil. Es kann auf einen schönen und unterhaltsamen Abend zurückgeblickt werden. 

Die Festa d’Alp konnte bedauerlicherweise wegen schlechtem Wetter nicht stattfinden. 
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Bei dem Projekt «Beschneiungsanlage» sind weitere Schritte erfolgt. Für den Ausbau der Anlage 
oberhalb des Skilifts Survih und bei der schwarzen Piste beim Sessellift Pizzet sind die Bewilligungen 
eingegangen. Die Arbeiten werden in diesem und im nächsten Jahr ausgeführt.  

Im vergangenen Geschäftsjahr konnten die Arbeiten für den neuen Zauberteppich beim Skilift Survih 
abgeschlossen werden. Das Förderband für Gross und Klein ist seit dieser Saison in Betrieb. 

Mit der «Villa Lift», die bei der ehemaligen Umlenkstation des Skilifts Albanas erstellt wurde, ist das 
Gastroangebot im Skigebiet auf die aktuell laufende Saison hin erweitert worden.  

 

4. Abnahme der Jahresrechnung 2023 

Die Präsidentin erläutert die Jahresrechnung. Das Vereinsjahr wurde mit einem Verlust in der Höhe 
von CHF 260.80 abgeschlossen. Der Förderverein überwies der Gemeinde im vergangenen Jahr CHF 
40'000 anstatt CHF 50'000 zur Amortisation des Darlehens, da der Verein mit der Jubiläumsfeier im 
Berichtsjahr ausserordentliche Auslagen zu verbuchen hatte. Die Präsidentin geht davon aus, dass im 
laufenden Geschäftsjahr wieder eine Darlehensrückzahlung in der Höhe von CHF 50'000 erfolgen 
kann. 

Durch den erfreulichen Mitgliederzuwachs konnten im vergangenen Geschäftsjahr 
Mitgliederbeiträge in der Höhe von CHF 56'774 eingenommen werden. Im Jahr 2021 betrugen diese 
CHF 42'322. Die Präsidentin richtet an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an alle 
Vereinsmitglieder, die mit ihrem Beitrag die Rückzahlung des Darlehens ermöglichen. Zu den 
Mitgliedern zählen Ein- und Zweitheimische, die neben ihrem jährlichen Beitrag auch viel zur 
Ausstrahlung des Vereins beitragen. Die Symbiose zwischen Einheimischen und 
Zweitwohnungsbesitzern hier in Zuoz ist sehr wertvoll. Ein spezieller Dank gilt auch der Gemeinde, 
die zu diesem positiven Miteinander einen massgeblichen Beitrag leistet. 

 

5. Bericht der Revisionsstelle 

Die beiden Revisoren Paul Witschi und Ramun Ratti haben die Jahresrechnung eingehend geprüft 
und empfehlen deren Annahme.  

Die Generalversammlung genehmigt die Jahresrechnung 2023 einstimmig. 

 

6. Entlastung der Organe 

Die Generalversammlung erteilt dem Vorstand einstimmig Décharge. 
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7. Festlegen der Jahresbeiträge 

Es werden keine Anträge für eine Änderung der Mitgliederbeiträge gestellt. Diese werden von der 
Generalversammlung einstimmig genehmigt und somit wie folgt belassen: 

Einzelmitgliedschaft CHF 200.00 / Jugendmitgliedschaft CHF 50.00 

 

8. Varia 

Die Gemeinde hat entschieden, die Festa d’Alp am 17. August 2024 auf der Alp Es-cha Dadains 
durchzuführen. Da diese nun etwas später als gewohnt stattfinden wird, sieht der Vorstand vor, für 
die Mitglieder im Juli einen Sommeranlass durchzuführen. Mehr Angaben dazu werden zu einem 
späteren Zeitpunkt im Rahmen eines Newsletters bekanntgegeben. 

Die nächste ordentliche Generalversammlung des Fördervereins wird am Freitag, 21. Februar 2025 
stattfinden. 

Duri Campell berichtet, dass in Zuoz vermehrt Anfragen eingehen, ob im Skigebiet Renn- und 
Trainingspisten zur Verfügung gestellt werden können. Eine solche Piste könnte beim Pizzet auf der 
linken Seite, das heisst unterhalb des Sessellifts errichtet werden, zusammen mit einem neuen Lift, 
der fix installiert würde. Eine solche Anlage würde CHF 1.0 Mio. kosten. Wenn jemand eine Idee hat, 
wie diese Anlage mit einem oder mehreren Sponsoren finanziert werden könnte, soll sich doch bitte 
melden. Es sollen keine bestehenden Pisten des Skigebiets den Gästen weggenommen werden. Es 
würden zwei bestehende Pisten breiter präpariert, wodurch es Platz für eine Renn- und 
Trainingspiste geben würde. Jegliche Gedankenanstösse, wie diese Idee finanziert werden könnte, 
sind herzlich willkommen. 

Die Generalversammlung wird um 18.45 Uhr als geschlossen erklärt.  

Die Präsidentin begrüsst Renato Fasciati, Direktor der Rhätischen Bahn, der im Oberengadin 
aufgewachsen ist. Renato Fasciati berichtet über die Faszination RHB, die Herausforderungen des 
Unternehmens, über Projekte hier in der Region sowie über den geglückten Weltrekordversuch im 
Oktober 2022. Im Anschluss finden ein Apéro und ein gemeinsames Nachtessen statt. 

 

Zuoz, 22. Februar 2024 

 

Die Präsidentin    Die Protokollführerin 

Andrea Thür                                                 Barbara Koch 
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